



TODO LO QUE QUERÉS
TODO EL AÑO



PRENSA

Córdoba, marzo 2 de 2015

Tendrá lugar el lunes 9 de marzo en el Centro Cultural Córdoba

Presentaron el Encuentro del Día Internacional de la Mujer

La vicegobernadora Alicia Pregno efectuó días pasados el Encuentro Día Internacional de la Mujer, que bajo el lema "Juntas somos más", se llevará a cabo el lunes 9 de marzo a las 15:00 en el Centro Cultural Córdoba, de Av Leopoldo Lugones 401.

La vicegobernadora Alicia Pregno destacó que el Encuentro programado para el Día de la Mujer "será un espacio, un día, con un sustento que tiene relación con el conocimiento, con la información, del que son portadoras las expositoras que traen un bagaje que tiene que ver con la base de cualquier toma de decisiones. Estas mujeres – las expositoras- han dedicado sus vidas a una especialización en estos temas, y las propuestas que surjan pueden dar lugar a soluciones factibles, que contribuyan al diálogo social".

En el Encuentro participarán como disertantes funcionarias públicas del sector, mujeres profesionales consolidadas en el ámbito empresario, mujeres que trabajan por el empoderamiento social, familiar y económico del género, y mujeres que representan y difunden la cultura.

El Encuentro Juntas Somos Más se realizará lunes 9 de marzo, a partir de las 15 hs en el Centro Cultural Córdoba, Av. Poeta Lugones 401. La entrada es libre y gratuita. Debido a la capacidad limitada se recomienda la preinscripción online en www.diadelamujer.com.ar

PROGRAMA DE ACTIVIDADES

15:00 a 15:30 ACREDITACION E INGRESO DE ASISTENTES

15:30 a 16:00 APERTURA

16:00 a 17:30 CICLO VIOLENCIA DE GÉNERO Y TRATA

Dra Patricia Messio- Secretaria de Asistencia y Prevención de la Trata de Personas

Tema: Trata de Personas, el rol del estado ante la problemática

Abogada, fue encargada del registro de condenados por delitos contra la integridad sexual del Ministerio de Justicia de la Provincia de Córdoba y asesora de gabinete con rango de Directora de jurisdicción de la Jefatura de Gabinete de esta provincia. Realiza actividades docentes de grado y posgrado en la Universidad Católica de Córdoba y en el Universidad Blas Pascal. Tiene una extensa producción escrita en su materia.

Dra Graciela Ruiz- Presidenta del Consejo Provincial de la Mujer

Tema: Políticas públicas, logros y brechas

Abogada mediadora. Integró la Legislatura de la Provincia, donde participó en la creación el Consejo y presidió la Comisión de Asuntos Constitucionales. Es codirectora académica del posgrado de Delitos contra la Integridad Sexual de la Universidad Nacional de Córdoba y maestrando en Políticas Públicas de la Universidad Católica de Córdoba.

Lic. Luz Aquilante- Miembro especialista en género del Instituto de Formación, Capacitación e Investigación de las Mujeres (IFCIM) del Consejo Provincial de la Mujer.

Tema: Mirar el mundo en clave de género: Construcción de una igualdad real.

Licenciada en Relaciones Internacionales y Master en Cooperación Internacional Descentralizada, por la Universidad del País, Vasco, España. Se especializó en género y Derechos Humanos en la Universidad Pompeu Fabra de Barcelona y la Universidad Nacional Autónoma de México. Fue responsable del área de monitoreo y evaluación de la Oficina Subregional de UNIFEM/ONU Mujeres para México, Centroamérica, Cuba y República Dominicana y coordinadora de ONU Mujeres Argentinas.

Dra. Fabiana Bellini- Abogada especializada en Derecho de Familia, Infancia y Violencia de Género.

Tema: Fortaleciendo el uso de las redes sociales desde una perspectiva de género: herramientas de prevención y erradicación de la violencia de género.

Asesora legal de la Fundación Mujeres en Igualdad y responsable de su programa Violencia Nunca. Fue directora de políticas de género y violencia familiar de la Dirección

General de Promoción y Fortalecimiento Familiar en el Municipio de Tigre y abogada concurrente en el Programa de Prevención y Asistencia en violencia doméstica y sexual del Centro de la Mujer de Vicente López. Fue coordinadora del equipo profesional del Programa de empoderamiento familiar con perspectiva de género del PROFAM.

Magister Alicia Peressutti- Presidente de la Fundación Vínculos en red

Tema: Violencia de género y trata de personas. El activismo de las organizaciones de la sociedad civil en materia de derechos.

Es integrante del Consejo Asesor del Papa Francisco en la problemática de la trata de personas y asesora de la Academia Pontificia de Ciencias del Vaticano. Forma parte de una cátedra universitaria latinoamericana, en la temática de violencias contra las mujeres y trata de personas auspiciada por Su Santidad el papa Francisco.

Es Master en Violencia de género y docente. A partir de su experiencia escribió nueve novelas basadas en casos reales de femicidios y trata. Lidera iniciativas de incidencia política, de sensibilización, de concientización y de prevención, en materia de trata de personas y de violencia de género a nivel mundial.

17:30 a 18:00 INTERVALO

18:00 a 20:00 CICLO DE EMPODERAMIENTO SOCIAL, ECONOMICO Y FAMILIAR

Ing. Paula Marra Fundadora y directora de la empresa social Matriarca

Tema: A la conquista del territorio amarillo

Egresada de la UBA, con un posgrado de Agronegocios y Alimentos y una maestría en estudios organizacionales de la Universidad de San Andrés. Integra el espacio de negocios inclusivos de la Universidad Di Tella. Fue directora de RRHH y responsable de auditoría del directorio de Grupo Los Grobo. Es presidente de la Fundación darse Cuenta y del Consejo Asesor de la Escuela de Jóvenes Emprendedores. Exvicepresidente de la Fundación Poder Ciudadano.

Lic. Lorena Piazza Representante de Voces Vitales Argentina Delegación Córdoba

Tema: Las cosas que no nos decimos sobre nosotras mismas, recursos para avanzar

Cofundadora de Voces Vitales Argentina, participa en otras organizaciones de la sociedad civil vinculadas a empoderamiento tales como INCUTEX, ENDEAVOR Argentina, OAME-

Organización Argentina de Mujeres Empresarias, entre otras. Es directora de VIDPIA-Vidrios Piazze.

Ing Agr. María Beatriz (Pilu) Girauo Presidente de AAPRESID. Integra Fundación CONIN y Banco de Alimentos

Tema: generación tras generación, la misma pasión.

Madre de Manuel y Felipe. Ingeniera agrónoma, productora y consultora. Quinta generación de productores agropecuarios en el país. Presidente de AAPRESID (Asociación Argentina de Productores en Siembra Directa) Secretaria de la Asociación Civil Maná. Secretaria del Banco de Alimentos de Venado Tuerto. Integrante de la Red Conind e Venado Tuerto.

Dra. Gwyneth M. Ketterer Especialista en Finanzas y desarrollo de negocios.

Tema: Empoderamiento de la mujer: la importancia de entender las finanzas

Profesora de la cátedra de Finanzas y Economía de Columbia Business School, licenciada en Economía de la Wharton School. Realizó un MBA de Columbia Business School y tiene una licenciatura de la Facultad de Artes y Ciencias de la Universidad de Pennsylvania. Ocupó posiciones de alta dirección en Irving Place Capital, Bear Stearns Merchant Banking Growth Partners y Lehman Brothers Inc. Es miembro del Consejo de Mujeres de la Universidad de Pennsylvania, de la Asociación de Empresa y Equidad, y del Club Argentino de Mujeres Universitarias. Fue la CEO y socia cofundadora de Irving Place Capital de Nueva York. Actualmente reside en Buenos Aires.

Lic. Marta Cruz Cofundadora y directora de NXTPLabs, la aceleradora de startups tecnológicos y fondo de inversión más activo de América Latina.

Tema: Foco, consistencia y pasión: claves para alcanzar los sueños

Licenciada en Administración de la Universidad de Buenos Aires. Tiene un posgrado en Management del IAE, Universidad Austral. Es cofundadora de Nextperience, una agencia de marketing digital orientada a performance con operaciones en Chile, Argentina y Perú. Es profesora en diversas escuelas de negocios de Latinoamérica, mentora en Voces Vitales y acompaña al FOMIN en el proyecto de apoyo a la mujer emprendedora de LATAM. Lanzó "12 de diciembre: Día de la Mujer emprendedora".

Cra. Patricia Frías

Contadora Pública Nacional. Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de Buenos Aires.

Tema: Empoderamiento desde abajo, construyamos un futuro

Profesora en Ciencias Económicas de la Universidad de El Salvador (USAL). Coordinadora y docente del posgrado de "Auditorías forense" Facultad de Ciencias Económicas UBA. Narradora oral escénica. Coordinadora del espacio de responsabilidad social de la AEFIP (Asociación Empleados Fiscales e Ingresos Públicos de la República Argentina). Autora de ponencias en jornadas y publicaciones de la temática Responsabilidad Social, fraude fiscal, auditoría forense, Fianzas Públicas, Fideicomisos, y del proyecto "Mirada Solidaria".

20:00 A 20:45 CULTURA ABIERTA

Ing. Agr. Magui Choque Vilca

Ingeniera Agrónoma e investigadora por la Universidad Nacional de Jujuy, descendiente del gran cacique Viltipoco de Tilcara.

Tema. Empoderamiento Cultural, dinamizando procesos territoriales a través del rol de al mujer.

Fue directora de educación superior de la provincia de Jujuy y docente en la Facultad de Ciencias Agrarias, en la cátedra de Horticultura. Como coordinadora de campo de proyectos cultivos andinos, (GEF/PRUD) trabaja con comunidades agrarias en la recuperación de las variedades de papas originarias de las zonas de los Andes. Es especialista en cocina regional y patrimonio alimentario. Participa de charlas y congresos en donde difunde la historia de los alimentos. Fue distinguida por la Embajada de Francia por ser una personalidad relevante.

20:45 A 21:15 ESPECTACULO DE CIERRE

Elvira Ceballos (piano) y Silvia Lallana (voz)

MODERADORA

Silvina Chediek

Invita a participar del evento, el Gobierno de la Provincia de Córdoba, con el auspicio del Consejo Federal de Inversiones y la colaboración de las siguientes entidades: empresa social Matriarca y las OSC Mujeres en Igualdad, Vínculos en Red y Voces Vitales.

**Más información en: info@diadelamujer.com.ar // www.diadelamujer.com.ar
// www.facebook.com/diainternacionaldelamujer // Tel.: 011 5353 5090.**